



7 Pièces
200 m²
86381914
1 900 000 €

Toulon

Maison à vendre (83000)

Barnes Littoral Varois vous invite à découvrir un bien de qualité dans le quartier prisé du Mourillon, à proximité des commerces, et à seulement 500 mètres de la plage : une ravissante maison de ville construite en 1902 sur un terrain "piscinable" de 625 m². Au calme, entièrement rénovée en 2024, cette charmante demeure a su garder son caractère en se dotant de tout le confort d'une maison moderne. Au rez de chaussée, salons, salle à manger, cellier, cuisine séparée ouverte sur une terrasse arrière agrémentée d'un jardinet, un appentis ouvert actuellement utilisé en salle de sport. Le 1er ...

In the highly sought-after Mourillon district, close to shops and just 500 metres from the beach, this beautiful townhouse built in 1902 stands on a 625 m² plot. Peacefully located and fully renovated in 2024, this charming home has retained its character while offering all the comfort of modern living. On the ground floor, you will find elegant reception rooms, a dining room, a utility room, and a separate kitchen opening onto a rear terrace with a small garden. There is also an open outbuilding currently used as a gym. The first floor is devoted to the master suite: a spacious bedroom and a ...

BARNES SANARY LUXURY REALTY

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr